



der Freien
Wohlfahrtspflege

12.02.2026

Helper:innen der Menschheit

Wohlfahrtsmarken übergeben



Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat am 12.2.26 in Schloss Bellevue die Wohlfahrtsmarken 2026 von Bundesfinanzminister Lars Klingbeil entgegengenommen. Unter dem Motto „Helperinnen und Helfer der Menschheit 2.0“ würdigen die Marken drei Persönlichkeiten, deren

Engagement bis heute nachwirkt:

- Agnes Karll (Pflege-Pionierin)
- Ernst Jakob Christoffel (Gründer der Christoffel-Blindenmission)
- Eduard Zimmermann (Mitbegründer des WEISSEN RINGS).

Der Bundespräsident betonte, wie viel Kraft in kleinen Gesten steckt!

Der Zuschlag der Wohlfahrtsmarken unterstützt seit Jahrzehnten soziale Projekte in Deutschland.

Ein starkes Zeichen für Solidarität – und dafür, wie aus kleinen Beiträgen große Wirkung entsteht und dankte den Wohlfahrtsverbänden für ihren Einsatz zum Wohle der Menschen in unserem Land.

Foto: Bundesministerium für Finanzen

[Zum Seitenanfang](#)